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PRESIDENZA DEL PRESIDENTE FARINI. 
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La seduta è aperta alle ore due pomeridiane. 
li segretario Del Giudice legge il processo verbale 

della tornata precedente, che è approvato, indi il 
sunto dèlie seguenti petizioni : 

1698. lì presidente del Consiglio notarile del di-
stretto di Salerno rassegna alla Camera una pro-
posta a complemento della legge sul notariato del 
25 luglio 1875, approvato da quel Consiglio. 

1699. II sindaco del municipio di Petralia So-
pranna, invia una deliberazione di quel Consiglio co-
munale diretta ad ottenere che vengano ordinati 
gli studi per la linea ferroviaria delle due Imere a 
spese dei comuni interessati riuniti in consorzio. 

1700. Il Consiglio comunale dei Bagni di Lucca 
fa istanza perchè la ferrovia Lucca-Modena sia 
presa in considerazione ed annoverata fra le nuove 
linee da costruirsi. 

i 701. Il presidente del Comizio agrario del cir-
condario di Gerace rassegna alla Camera alcune sue 
considerazioni sulla linea ferroviaria Eboli-Reggio. 

1702. Il sindaco del comune di Caltagirone, in 
nome del consorzio della ferrovia Valsavoia-Calta-
giron8, domanda che quella linea ferroviaria dalla 
quarta categoria sia almeno passata alla terza. 

ATTI DIVERSI. 

PRESIDENTE. L'onorevole di Santa Elisabetta ha 
facoltà di parlare sul sunto delle petizioni. m 

DI SANTA ELISABETTA. Prègo la Camera di volere 
dichiarare d'urgenza la petizione n° 1702, relativa 
alla costruzione della linea ferroviaria Yalsavoia-
Caltagirone, ed ordinare che sia inviata alla Com-
missione incaricata di riferire sul progetto di legge 
intorno alle nuove costruzioni ferroviarie. 

PRESIDENTE. Se non vi sono osservazioni, la peti-
zione 1702 sarà dichiarata d'urgenza. 

(È dichiarata d'urgenza.) 
Il presidente si farà poi un dovere, secondo la 

prescrizione del regolamento, di rinviarla alla Com-
missione che deve riferire sulle nuove costruzioni 
ferroviarie. 

Ha pure facoltà di parlare l'onorevole Puccini sul 
sunto delle petizioni. 

PUCCINI. Farei istanza perchè la petizione 1700 
fosse dichiarata d'urgenza, e trattandosi di linea 
ferrata chiederei che fosse inviata alla Commis-
sione incaricata di studiare e riferire sulle nuove 
costruzioni ferroviarie. 

PRESIDENTE. Se non vi sono osservazioni l'urgenza 
si intenderà ammessa. 

(È ammessa.) 
Il presidente si farà poi un dovere, secondo che 

il regolamento prescrive, dì rimandare questa peti-
zione alla Commissione che deve riferire sulle nuove 
costruzioni ferroviarie. 

Chiedono un congedo per motivi di famiglia : l'o-


